

DÉCLARATION D INTENTION POUR UNE RÉPUBLIQUE NUMÉRIQUE , DISTRIBUÉE ET DÉMOCRATIQUE

Nous, citoyennes et citoyens libres, conscients des bouleversements technologiques qui redéfinissent le pouvoir,

Nous voyons émerger des systèmes de contrôle automatisés, des identités centralisées, des fiscalités algorithmiques

Nous n'appelons pas à la révolution du bruit, mais à la révolution du code.

Nous ne demandons pas le chaos, mais une architecture de confiance.

Nous voulons une République numérique fondée sur des principes simples et non négociables :

- ✓ L'humain avant l'algorithme
- ✓ La souveraineté citoyenne distribuée
- ✓ La fiscalité transparente et redistributive
- ✓ La justice compréhensible et contextualisée
- ✓ La liberté numérique garantie
- ✓ La mémoire collective et le lien humain protégés

Notre ambition n'est pas de créer un gadget pour technophiles, mais un cadre pour tous. Un protocole politique vivant, contrôlé collectivement, adaptable, auditable, et légitime.

Nous lançons aujourd'hui un appel :

- ✓ A ceux qui refusent de voir l'avenir confisqué
- ✓ A ceux qui veulent comprendre, débattre, contribuer
- ✓ A celles et ceux qui veulent coder la liberté, et non l'obéissance

© 2025 – République Numérique Démocratique
Ce texte est un bien commun en construction.
Il peut être partagé, débattu, enrichi par tout citoyen, à condition que son
esprit d'origine soit respecté.
Toute modification doit rester transparente et traçable.

Ce manifeste est porté par le collectif LES ATHÉNIENS

Pour contribuer ou soutenir le projet :



RÉPUBLIQUE
NUMÉRIQUE
DÉMOCRATIQUE